

<p>東日本大震災 対策本部情報</p>	<p>64号</p>	<p>2011/04/14 18:00現在</p>
--------------------------	------------	-------------------------------

各地本委員長殿

フィリピン、韓国から

J R東労組に連帯・支援のビデオレター届く！

ICLS（国際労働者交流センター）に結集するフィリピン鉄道労組と韓国民主労総の仲間から連帯のビデオメッセージが届きました。

フィリピン鉄道労組エドガー・ビライヨン執行委員長と女性労働者代表からは「労働者の連帯でJ R東労組とJ R総連を支援する」激励のメッセージが届きました。



また、韓国からはキム・ヨンフン民主労総委員長やイ・ヨンイク全国鉄道労組委員長パク・ヒソク韓国ICLS委員長をはじめこの間交流を行ってきた仲間たちから「頑張れJ R東労組！ファイト仲間たち」と激励のメッセージが届いています。

海外でも、東日本大震災や津波の被害、福島第一原子力発電所事故のニュースはマスコミで連日報道されています。私たちが交流してきた海外の労働組合や多くの関係者からお見舞い、激励・メッセージや支援金が届いています。



海外の仲間たちのJ R東労組に対する連帯と温かい支援をしっかりと受け止め、全組合員の力を結集して復興の取り組みを進めよう！

J R東労組本部